

# Sitzungsvorlage

Drucksache Nr. 899/2021

Teningen, den 2. Dezember 2021

---

**Federführender Fachbereich:** FB 1 (Finanzen, Personal, Organisation)

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	<b>Zuständigkeit</b>
Gemeinderat (öffentlich)	01.02.2022	Beschlussfassung

---

**Betreff:**

Berufung der Mitglieder und Stellvertreter für den Jugendbeirat

**Es wird folgende Beschlussfassung vorgeschlagen:**

Die in geheimer Wahl am 30. November 2021 beim Jugendforum gewählten Jugendlichen werden in den Jugendbeirat berufen:

<b>Jugendbeirat der Gemeinde Teningen</b>			
<b>Mitglied</b>		<b>Stellvertreter/in nach Reihenfolge</b>	
Schopferer, Enno	Teningen	Schenk, Valentin	Nimburg
Ott, Maribel	Köndringen	Zimmermann, Vincent	Heimbach
Wittek, Jill	Nimburg	Zinnatullin, Diana	Nimburg
Schoner, Marc	Heimbach	Ibrahim, Joud	Teningen
Wiesner, Maren	Heimbach	Bönsel, Luca	Teningen
Kopp, Nele	Köndringen	Buchelt, Ian	Köndringen

**Erläuterung:**

In der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 24. Oktober 2017 hat der Gemeinderat die Richtlinien zur Durchführung der Jugendbeteiligung in der Gemeinde Teningen beschlossen. Danach (Nr. 2) ist Folgendes vorgesehen:

*Einmal pro Jahr findet ein Jugendforum statt, zu dem alle Teningener Jugendlichen zwischen 14 und 20 Jahren eingeladen werden. In diesem Jugendforum werden sechs Jugendliche sowie deren Stellvertreter für den Jugendbeirat vorgeschlagen. Die Abstimmung erfolgt durch geheime Wahlen. Diese Jugendlichen werden vom Gemeinderat berufen. Die Amtszeit beträgt ein Jahr.*

Aufgrund der Corona-Pandemie konnte das Jugendforum im Jahr 2020 nicht stattfinden.

Der Gemeinderat hat daher in seiner öffentlichen Sitzung am 3. November 2020 beschlossen, die Amtszeit der Jugendbeirat-Mitglieder um ein Jahr zu verlängern. Nach dieser einjährigen Pause fand nun wieder ein Jugendforum am 30. November 2021 in der Ludwig-Jahn-Halle statt, teilgenommen haben insgesamt mehr als 220 Jugendliche. Pandemiebedingt wurde die Veranstaltung zeitlich und inhaltlich komprimiert. Im Fokus stand die Wahl der neuen Jugendlichen für den Jugendbeirat. Im Weiteren fand ein Austausch zwischen den Jugendlichen und Bürgermeister Heinz-Rudolf Hagenacker sowie Herrn Dr. Dirk Kölblin (Vertreter des Gemeinderates im Jugendbeirat) und dem Rektor der Theodor-Frank-Schule, Markus Felder, statt.

Die angesprochenen Themen sollen teilweise in die weitere Arbeit des Jugendbeirats einfließen.

Im Rahmen des Jugendforums wurden folgende Jugendlichen in geheimer Wahl für den Jugendbeirat gewählt:

<b>Mitglied</b>		<b>Stellvertreter/in nach Reihenfolge</b>	
Schopferer, Enno	Teningen	Schenk, Valentin	Nimburg
Ott, Maribel	Köndringen	Zimmermann, Vincent	Heimbach
Wittek, Jill	Nimburg	Zinnatullin, Diana	Nimburg
Schoner, Marc	Heimbach	Ibrahim, Joud	Teningen
Wiesner, Maren	Heimbach	Bönsel, Luca	Teningen
Kopp, Nele	Köndringen	Buchelt, Ian	Köndringen

Diese Gewählten sind nun noch vom Gemeinderat zu berufen.